

OZAN 竹遊～たけあそび

アンケート



子どもの感想

- いい音でねむくなった（7歳）
- たのしかったです！！（4歳）
- おもしろかった。とくにおとがおもしろかった。（6歳）
- おもしろかった。すてきだった。（5歳）
- がっきのなみのおとがきけてたのしかった。（5歳）
- 知ってる音楽があって、中には知らない曲もあった。
- がっきがいいおとだった。またみせてね。（6歳）
- おとがよかった。たのしかった（6歳）
- いい音だった！！（5歳）
- いろんな竹の楽器を見れてよかった。竹が身近なものだと知れた。（11歳）
- 音色がきれいだった。知っている歌がたくさん出てきて、リズムにすぐ乗れた。楽しかった。（11歳）

おとなの感想

- ステキな音色で癒されました。あっという間の一時間でしたが、とても落ち着いた気分になりました。
- 初めて生で尺八や竹マリンバを聞きました。とってもやさしい音色に癒されました。竹を身近に感じたので、これを機会に竹ザルなどの竹製品を使ってみたいと思います。
- 秋らしい演奏会・例会でした。しの笛の音を聞くと、自然と胸がトキめきます。前列に座っていたお子さん方が、その音を聞いてパッと引き寄せられたのを後ろから見て、子どもの姿はとても素直だなと思いました。

会場に入ってすぐの竹の飾りつけもとても雰囲気良く、盛り上げてくれていました。

- 竹の音色が柔らかくて癒されました。懐かしい曲がいっぱいあり、楽しめました。
- 久しぶりにやさしい音をきいた。何十年前か、長野市民会館でベトナムの竹の楽器の音を聴いたのを思い出しながら、つい声を出して楽しませてもらった。素敵な時間をありがとうございました。

- すてきな音で、心にしみました。テンポも良く、楽しい音楽でした。
- ほんとうに、ほんとうに久しぶりの生演奏！！しょっぱなから竹の音に魅了され、いやされました。やさしい音ですね。ステキなおふたり！ほんとうにありがとうございました。

